

Naturfreunde machen gründlich sauber

Rüsselsheim. Zweimal im Jahr treffen sich die Naturfreunde, um Haus und Gelände gründlich zu reinigen. Am Samstag war es wieder soweit: 20 Vereinsmitglieder kamen zum Herbstputz. Dabei sind eine Menge Punkte abzuarbeiten. Die Hausverwaltung hat eine mehrseitige Liste aufgestellt, auf der Arbeiten im Ober-, Erd- und Untergeschoss des Hauses sowie auf dem Außengelände notiert sind. Das über das Jahr stark frequentierte Haus mit 26 Betten, Küche und Aufenthaltsräumen wurde intensiv gereinigt, Erste-Hilfe-Kästen und die Beleuchtung wurden geprüft.

Die meiste Arbeit fiel auf dem Außengelände an, wo Blätter zusammengereicht und mit Schubkarren in eine Senke im Wald gebracht wurden. Dort kann das Laub verrotten. Das Gelände muss sauber gehalten werden, um optimal von Besuchern genutzt werden zu können, erklärte Vorstandsmitglied Manfred Schmitt.

Seit drei Monaten gibt es auf dem Gelände einen Bouleplatz. Die Sportutensilien können während der Öffnungszeiten des Naturfreundehauses dort ausgeliehen werden. Das Haus ist mittwochs und sonntags von 14 bis 18 Uhr geöffnet. Als kleinen Anreiz für die Hilfe beim Herbstputz gab es selbst gemachte Kartoffelsuppe und Biowurstchen.

Für den 28. November, 17 Uhr, laden die Naturfreunde zur Feier ihres 90-jährigen Bestehens in den Adlerpalast zum Naturfreunde-Musical „Berg frei“ ein. Der Saal wird bereits um 15 Uhr geöffnet, dann gibt es Kaffee und Kuchen. Das Musical zeigt Szenen und Lieder der Naturfreunde-Bewegung von der Gründerzeit bis heute. Der Eintritt ist frei. *sura*

Artikel vom 09.11.2015, 03:00 Uhr (letzte Änderung 09.11.2015, 02:51 Uhr)

Artikel: <http://www.fnp.de/lokales/ruesselsheim/Naturfreunde-machen-gruendlich-sauber;art57641,1687694>

© 2015 Frankfurter Neue Presse